NO. 7

(2024年1月15日発行・編集: 森田 竜介)

## 年末大掃除大作戦

12月11日(月)~15日(金)緑風寮年末の大掃除を行いました。まず、掃除担当者で相談し、普段掃除できていないところや、汚れがたまっているところがないかの話し合いを行い、掃除場所・方法などを決めていきました。翌日から3日間大掃除を行い、最終日の15日に各部屋掃除を行いました。最初に話し合いを行ったことで、3日間とも一生懸命掃除を取り組むことができたと感じました。生徒からは、「綺麗になって気持ちよく生活できそう。」や「普段の掃除をもっと頑張ろう。」などの声が聞こえてきました。掃除ももちろん大事ですが、まずは、汚さないように生活できるように心がけていきましょう。







トイレも綺麗 にしなきゃ!

↑脱衣所のすのこをあげたら…



みんなで窓ふきしますか。

そっちは綺麗になった?



## クリスマス食事会

12月20日(水)クリスマス食事会を行いました。今年度、久しぶりに開催することができました。調理員のみなさんも気合が入っており、たくさんの料理を準備していただきました。それに応えるかのように、少し多めの量だったにもかかわらず、完食しており、調理員のみなさんも嬉しそうでした。生徒も部活動の枠を越えておしゃべりしながら楽しそうに食事していました。

このような寮内の行事も増やせていけられたらいいなぁと考えています。次は、入学式・入寮式かな?







緑風だよりは学校ホームページにも掲載します。 アドレス「http://www.tottori-ikuei.jp/」